

5. August 2014

Dachgeschoss fängt nach Blitzschlag Feuer

Rommerskirchen. Einen solchen Einsatz hat die Feuerwehr lange nicht erlebt: Zeitweilig waren in Butzheim 45 Brandschützer vor Ort.

Angesichts der starken Regenfälle am Wochenende war die Feuerwehr eigentlich auf anderes gefasst. Wären die Wolkenbrüche nicht von Blitz und Donner begleitet gewesen: "Wir haben eher mit überfluteten Kellern gerechnet als mit Feuer", sagt Stefan Zmuda, Chef des Löschzugs Nettesheim. Nur wenige Meter von dessen Gerätehaus an der B 477 war am Sonntagabend ein Blitz in ein Haus an der Flurgasse eingeschlagen und löste angesichts des im Dachgeschoss entstandenen Brands einen Großeinsatz aus. Menschen kamen nicht zu Schaden.

Quelle: NGZ Online

Von Sebastian Meurer